## 先刻ユーチューブで、守護天使について教えていただいた 「神人さん」にお礼を申し上げる

Greatchain May 29, 2024

どうしてもわからなかった「守護天使」なるものについて、ヒントを与えていただき、説明して下さった、大日月地神示の「神人さん」にお礼を申し上げます。これは、私一人が対象であったものと確信しています。私が、神(宇宙とも彼は言っている)から選ばれた特別で貴重な存在だということが、おかしいと思いながらも、半信半疑で、これを信じ認めなければ、恐ろしい結果になるかもしれないとも思っていました。おかげでその迷妄は吹っ切れました。

私はいい年をしながら、結果として大恥を掻き、関係する人々にも迷惑をかけるところでした。人は魂というものが、魂というだけで絶対的な善なるものだと、思っていると思います。これは、「天使」と言われる優秀な霊人たちについても同じです。これについて蒙を啓いてくださったことは大収穫でした。私はこのままでは、死んでもさ迷える魂になるところでした。今はそれ以上は言えません。ここではお礼のみ申し上げます。これはゆっくり時間をかけ、「守護天使」とも衝突せず、自分も考え、人にも考えさせながら、知識を楽しんでいくべき問題だと考えます。